

Einweihung der Kapelle

Kleinfrannach/ Eichberg:

Seit kurzem erstrahlt am Eichberg wieder die „Kegelhainer“ Kapelle.

Am 18. Mai 2008 fand die feierliche Einweihung, der wieder errichteten "Kegelhainer Kapelle", durch Herrn Pfarrer Mag. Franz Tropper statt. Im Beisein vieler Gläubiger aus nah und fern, wurde sie dem Hl. Franziskus und der Hl. Maria Mutter Gottes geweiht. Die Hl. Messe wurde vom den Männerchor Markt Hartmannsdorf würdig umrahmt.

Die Kapelle wurde von der dafür gegründeten Kapellengemeinschaft neu errichtet. Diese Gemeinschaft besteht aus den Familien der umliegenden Häuser.

Diese sind die Familien:

Kneißl, Stradner, Wurzinger, Wonisch, Suppan, Riedl, Tscheppe/ Spanninger, Kurzmann, Absenger, Wagner und Pongratz.

Die alte Kegelhainer Kapelle wurde bereits Ende des 19. Jahrhunderts von Herrn Heigel vulgo „Kegelhainer“ erbaut. Die vorgefundenen Schäden an der Kapelle waren derart groß, sodass eine Renovierung nicht mehr in Frage kam und ein Neubau von der Kapellengemeinschaft beschlossen wurde.

Der Abbruch und anschließende Beginn des Neubaus erfolgten im August 2007. Im vorigen Jahr wurde der Rohbau fertig gestellt. Die endgültige Fertigstellung erfolgte im Frühjahr 2008.

Die Künstler, die zum Gelingen des Neubaus wesentlich beigetragen haben waren:

Frau Herta Neubauer, die den Hl. Franziskus so wunderschön auf die Vorderseite der Kapelle malte! Herr Sigi Neubauer fertigte die beiden Seitenfenster an.

Der Initiator des Projektes, Herr Franz Spanninger, entwarf und gestaltete die Pflasterung rund um die Kapelle.

Das schöne Eingangstor wurde von Herrn Christian Suppan gefertigt.

Die Kapellengemeinschaft möchte sich nochmals bei allen Spendern und freiwilligen Helfern bedanken, die zum Gelingen dieses schönen Projektes beigetragen haben.

DI Christian Pongratz